



Inflación rebasará 4% en 2026, prevén especialistas

Este año, la inflación en México permanecerá por encima del 4 por ciento anual durante un periodo prolongado y difícilmente se acercará al objetivo de 3 por ciento, coincidieron expertos.

Advirtieron que entre los facto-

res que presionarán los precios, se encuentran el Mundial de fútbol, los aumentos salariales superiores a la productividad, los nuevos impuestos y los aranceles de Donald Trump.

—Felipe Gázcon / PÁG. 6

ESTIMAN ANALISTAS

Advierten que inflación rebasará 4% en este año

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La inflación en México permanecerá por encima del 4 por ciento durante un periodo prolongado y difícilmente se acercará al objetivo de 3 por ciento este año, coincidieron expertos.

Entre los factores que presionarán los precios se encuentran el Mundial de Fútbol, aumentos salariales superiores a la productividad, nuevos impuestos y aranceles.

Ernesto Revilla, economista en jefe para América Latina de Citigroup, previó que la inflación general terminará el año en 4.2 por ciento al cierre del 2026, pero dijo que lo más preocupante es que la subyacente será de 4.4 por ciento.

Carlos Capistrán, economista en jefe para América Latina y Canadá de Bank of America, proyectó la inflación general de cierre de este año en 4.1 por ciento y la subyacente en 4.3 por ciento.

Señaló que, a pesar de la amplia brecha negativa del producto, la inflación de servicios no ha disminuido de forma significativa.

FOCOS

A la expectativa. La inflación en México cerró en 3.69% en 2025, dentro del rango de variabilidad de la meta de Banxico, pero analistas avizoran presiones en el presente año, que elevarán el índice inflacionario por arriba del 4%.

Al alza. Para Bank of America, en cualquier modelo de pronóstico, eventualmente la inflación tiende a converger hacia su media, y en México no es 3%, sino de 4.2%.

En la mira. Entre los factores que elevarán la inflación este año están los nuevos impuestos, los aranceles y el Mundial de Fútbol.

“Esto posiblemente se debe al aumento de salarios por encima del crecimiento en productividad, lo que ha generado presiones adicionales en los precios de los servicios”, advirtió en el Seminario de Perspectivas Económicas 2026 del ITAM.

Añadió que por el lado de las mercancías, se observa un repunte en los precios debido al impacto de los nuevos aranceles impuestos a productos provenientes de China, lo cual podría generar mayor presión inflacionaria.

No obstante, dijo, la apreciación del peso ha contribuido a mitigar parcialmente estas presiones en el segmento de bienes.

Revilla subrayó que las previsiones de inflación para 2026 representan una señal de alerta, ya que sería el sexto año consecutivo en el que el indicador se ubica fuera del objetivo establecido por el Banco de México. “En mi opinión, ya podemos afirmar con certeza que se ha perdido algo de credibilidad en la política monetaria del Banco de México”, subrayó.

Para 2026 se anticipa que vuelva a superar el 4 por ciento, impulsada por los ajustes a IEPS y los aranceles a importaciones chinas, y se prevé que el traslado de las alzas al salario mínimo hacia la inflación comenzará a sentirse con mayor fuerza.